



Apartamento Planta Media en venta en El Campello, El Campello

460.000 €

Referencia: R5019934 Dormitorios: 2 Baños: 1 Construido: 97m²





Costa Blanca North, El Campello

¡Pocas veces en España encontrará un apartamento moderno tan cerca de la playa y del mar! En la región de Alicante, justo en el Mar Mediterráneo en España, se encuentra este fantástico apartamento de dos dormitorios. El apartamento está situado en un complejo de playa y spa de cuatro estrellas superior con instalaciones de alta gama justo en la hermosa playa de Cala Lanuza y a sólo 10 minutos de las extensas playas de arena de El Campello. Este piso es una inversión fantástica para aquellos que buscan vivir al aire libre bajo el sol con la garantía de unos buenos ingresos por alquiler. Usted compra el piso con la garantía de que en su ausencia su casa de vacaciones será profesionalmente alquilada, gestionada y supervisada por la agencia oficial de alquileres del complejo. Usted mismo puede utilizar su piso hasta 4 meses al año. Cuando llegue de vacaciones, su piso estará listo para ser utilizado inmediatamente: las camas estarán limpias y hechas y las toallas a mano. Así podrá disfrutarlo de inmediato. En otras palabras, está eligiendo una inversión sin preocupaciones en uno de los lugares más bellos y soleados de España. El apartamento en cuestión tiene una superficie total de 53 m² y consta de un amplio salón-comedor con una sala de estar con un sofá cama de lujo, una moderna cocina abierta totalmente equipada, dos dormitorios dobles y un baño. Además, el apartamento tiene una superficie total de terraza de hasta 34 m². Ésta consta de una terraza muy amplia de 34 m² con un salón, una mesa de comedor y una ducha exterior y una segunda terraza más pequeña, situada en el dormitorio principal. Tanto desde la terraza como desde el apartamento se puede disfrutar de las impresionantes vistas al mar. Justo al lado del apartamento hay un amplio trastero privado. En la misma planta se encuentra también la plaza de aparcamiento asociada en el parking. Las amplias instalaciones ofrecidas en el complejo garantizan un disfrute óptimo de las vacaciones para los propietarios y lo convierten en una atractiva propiedad de alquiler para los veraneantes. Para darse un chapuzón refrescante, aproveche las dos piscinas exteriores con tumbonas. Para los más pequeños hay una piscina infantil separada. Para más diversión en el agua, también puede visitar la playa adyacente. Para un chapuzón refrescante, aproveche las dos piscinas exteriores con tumbonas. Para los más pequeños hay una piscina infantil separada. Para más diversión en el agua, también puede visitar la playa adyacente. Desde el complejo se accede directamente a la hermosa playa de arena de Cala Lanuza. Aquí también podrá relajarse. En el lado de la playa de Dormio Resort Costa Blanca se encuentra el restaurante español y bar de tapas. Desde la terraza hay una fantástica vista del mar Mediterráneo. Desde la terraza siempre tendrá vistas a la piscina y a la piscina infantil. Así que sus hijos pueden divertirse aquí mientras usted disfruta de un aperitivo y una bebida. ¿Quiere panecillos frescos con su desayuno por la mañana? Entonces puede ir al supermercado con panadería situado en el complejo. Spa y bienestar: No faltan opciones de bienestar en este lujoso complejo. Puede utilizar la sauna, un baño de vapor, un salón de belleza y una piscina de spa cubierta. También puede disfrutar de un maravilloso masaje en una de las salas de masajes. Después, relájate en una de las tumbonas o ponte en forma en el gimnasio. Entretenimiento infantil: No tiene que preocuparse de que sus hijos se aburran. Los niños pueden pasarlo en grande en el parque infantil del complejo. Además, los niños pueden visitar el Club Infantil Mio con su anfitrión y mascota Mio. En el Club Infantil, el equipo de Diversión y Entretenimiento organiza regularmente divertidas actividades infantiles. Este singular complejo turístico se encuentra a unos 10 kilómetros al norte de El Campello. Esta localidad costera es bastante más pequeña que Alicante, pero es muy popular entre los turistas gracias a sus hermosas playas, su aire limpio y su cocina mediterránea. El auténtico pueblo costero de Villa Joyosa, conocido por sus casas de colores, también está a sólo 10 kilómetros. Ciudades como Alicante y Benidorm están a 20 km. Los pueblos, ciudades y aeropuertos de los alrededores son fácilmente accesibles desde el complejo. Además, a 200 m del complejo hay una parada de tranvía que le lleva tanto al sur, a Alicante, como al norte, a Denia, a lo largo de la hermosa costa, por tarifas a partir de 1,45 euros por trayecto. ¿También sueña con su propio apartamento en este magnífico complejo de playa? Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para visitarlo. Más información a petición.



Características:

Características

Ascensor
Terraza Privada
Sauna

Climatización

Aire Acondicionado
Calefacción Central.